

A la Maison de la Vigne

«Au-delà de la Rétine», l'exposition de Daniel Roux

Pour la saison estivale, une nouvelle exposition a investi l'enceinte de la Maison de la Vigne à l'Escaillou : des photos et des dessins de Daniel Roux, natif de Lestival à Castelnau-de-Mandailles.

Né en 1953 dans une famille de paysan et, après une scolarité dans un lycée agricole, Daniel Roux repart dans les études de médecine, franchit toutes les étapes jusqu'à devenir chirurgien cardiaque pédiatrique. C'est à Toulouse (Rangueil et Purpan) qu'il exerce son activité. Avec le concours d'une association humanitaire «La chaîne de l'espoir», cette profession-passion va le conduire dans de nombreux pays pour opérer des enfants. Cette aventure humaine débute en 2001 au Cambodge.

Sénégal, Haïti, Congo, Afghanistan, Jordanie, Cambodge, Syrie, Togo, Irak, Sri Lanka..., guerre, séisme, misère seront le cœur de ses missions. Un sourire, une larme, un enfant, un regard, un bistouri, des chirurgiens, l'amour d'une mère, un militaire... des scènes de la vie humanitaire capturées par Daniel Roux (passionné de photo) sont à découvrir à la Maison de la vigne. Ces photos et dessins du Dr Roux vous emmènent au plus profond de vos entrailles. A l'écouter raconter son parcours et ses rencontres, on pourrait presque entendre battre le cœur des personnes photographiées.

Comme le dit si bien l'intitulé de son exposition «Au-delà de la Rétine», il y a l'humain, la rencontre, l'opération et le cœur. Ce cœur, bien vivant dans ces œuvres, est le fil conducteur de cette émouvante et vivante exposition mais il aura été aussi celui qui a guidé la vie



professionnelle de ce grand chirurgien cardiaque pédiatrique.

Rendez-vous à la Maison de la Vigne ce samedi 12 juin de 11h à 12h pour le vernissage de l'exposition en présence de cet homme au grand cœur qui saura vous faire partager ses missions humanitaires aux quatre coins du monde. Il dédicacera aussi son livre «Latex – La vie d'un chirurgien».

De plus, l'atelier Ozarts Citoyens expose des œuvres d'art qui complètent harmonieusement l'exposition du Dr Roux. A découvrir sans modération.

